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Третий турнир по волейболу на Кубок мэра
пройдет в Нягани с 1 по 3 декабря. По этому по
воду 10 ноября в конференц-зале городской ад
министрации заседал организационный комитет.

Председатель оргкомитета глава города Е.И. Де- 
лов начал совещание с весьма приятного сообще
ния: подведены итоги спартакиады городов и райо
нов, посвященной 70-летию Ханты-Мансийского 
автономного округа, и спортсмены Нягани разделили 
||-1У места с командами Югорска и Губкинского. Все 
три команды набрали по 20 очков. Первую же строку 
в турнирной таблице занимает Сургутский район При
шло письмо от председателя комитета по физкульту
ре и спорту администрации округа В В. Малышкина с 
поздравлениями в адрес мэра и всей спортивной об
щественности Нягани. Кстати, наши команды прини

мали участие в соревнованиях по всем видам спорта, 
входящим в программу спартакиады. Это существен
ное и весомое достижение Евгений Иванович от себя 
также поздравил всех спортивных работников и спорт
сменов города с высоким результатом. Особенно цен
но то, что спорт в Нягани за последние четыре года 
приобретает все большую массовость. Сегодня в 
спортивных секциях занимаются свыше пяти тысяч 
человек. И не мешало бы нам возродить прежние тра
диции: наиболее крупные по численности предприя
тия должны иметь в своем штате физкультурного со
трудника Начальник управления по физкультуре и 
спорту В.Е Орловская заметила, что в Сургутском 
районе, например, практически на каждом предприя
тии есть такие работники.

Далее совещание пошло по теме. Свое согла
сие принять участие в волейбольном турнире на Ку
бок мэра подтвердили сборные семи территорий К 
нам приедут команды из городов Югорска, Урая, Хан
ты-Мансийска, Екатеринбурга, из Октябрьского, Бе
резовского и Советского районов Нягань выставля
ет на турнир две свои команды. Оргкомитет обсудил 
вопросы приема и размещения гостей, приобретения 
нужной атрибутики, рекламы, схему проведения тур
нира. Назначен главный судья соревнований -  В С. 
Елисеев.

В начале декабря в спортивном зале КСК 
“Юность" ожидается полный аншлаг'

Л. ЛЕСНАЯ.

Солдатам
правопорядка

Двойной праздник 10 
ноября отметили работни
ки Няганского ГОВД. Во- 
первых -  День милиции, а 
во-вторых -  15 лет со дня 
образования гор.одского 
отдела внутренних дел. 
По этому поводу в ми
нувшую пятницу в зри
тельном зале К С К  
“ Ю ность” собралось 
столько людей, что запоз
давшим пришлось прило
жить определенные уси
лия для того, чтобы найти 
свободные места.

Торжество открыл на
чальник ОВД г. Нягани 
полковник милиции С. И. 
Сидаш. После слов при
ветствий была подана ко
манда, и под звуки гимна 
России почетный караул, 
чеканя шаг, внес в зал зна
мена Российской Федера
ции и Ханты-Мансийско
го автономного округа. 
М инутой молчания со
бравшиеся почтили па
мять бывшего начальника 
ГОВД И. В Чернышова, 
погибшего при исполне
нии служебного долга в 
Чечне.

Поздравительный ад
рес зачитал глава местно
го самоуправления Няга
ни Е. И. Делов: “Дорогие 
друзья! Сердечно по
здравляю весь личный со
став отдела внутренних 
дел с профессиональным 
праздником. От имени жи
телей города благодарю 
за службу и верность дол
гу. Сегодня с удовлетво
рением можно отметить 
налаженную работу по 
укреплению правопоряд
ка и общественной безо
пасности, хорошие пока
затели в борьбе с уличной 
преступностью и с неза
конным оборотом нарко

тиков. Благодаря вашей ра
боте, в городе снизилась 
детская и подростковая пре
ступность. Четкие действия 
сотрудников дежурной час
ти и оперативно-следствен
ного состава позволяют 
раскрывать большинство 
преступлений по горячим 
следам.

Особую значимость се
годня приобретает участие 
работников милиции в за
щите конституционного  
строя, в борьбе с террориз
мом и организованной пре
ступностью. Уверен, вам 
под силу справиться с самы
ми сложными задачами.

Желаю вам, вашггм род
ным и близким доброго здо
ровья, большого счастья, се
мейного благополучия!.."

После этих слов Е. И. 
Делов вручил благодар
ственные письма от имени 
главы местного самоуправ
ления восьмерым работни
кам ГОВД. В дальнейшем 
процедура награждения за
няла около часа. Прежде 
всего, для вручения подар
ков на сцену были пригла
шены ветераны, отдавшие 
служению Закону по не
сколько десятков лет. За
тем были оглашены прика
зы начальника УВД 
Ханты-Мансийского авто
номного округа о присвое
нии очередных званий семи 
сотрудникам отдела, на
граждении нагрудным зна
ком “Отличник милиции" 
В.М. Базылева, почетной 
грамотой УВД Е. А. Черно
брова, ценным подарком 
А. А. Стафсева. Начальник 
штаба В. А. Ковалевская за
читала приказы руководи
теля ГОВД о награждении 
ценными подарками, объяв
лении благодарностей, от
правке благодарственных
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писем родителям и снятии 
ранее наложенных взыска
нии (последний вид поощре
ния вызвал заметное ожив
ление в зале).

Ко всему происходяще
му на сцене собравшиеся в 
зале относились весьма не
равнодушно. Тепло, друж
ными аплодисментами оыли 
встречены выступления ге
нерального дирек гора ОАО 
“ТНК-Нягань Е. М. Панк
ратова, заместителя проку
рора города Г. Н. Костыре- 
ва, ветерана М ВД РФ 
полковника милиции в от
ставке В.М. Воробьева,за
местителя председателя 
городской Думы А. В. Ры-

женкова... Возле сцены вы
строилась целая очередь 
желающих поздравить ра
ботников милиции с празд
ником. Практически каж
дый дарил цветы и подарки. 
Разнообразию даров оста
валось только удивляться. В 
этом своеобразном списке 
оказались даже талоны на 
бесплатное зубопротезиро- 
вание (как нетрудно дога
даться, их преподнесла 
главный врач стоматологи
ческой поликлиники М. А. 
Татаринова).

Еще долго в К С К  
‘Юность’’ раздавались смех 
и дружные аплодисменты. 
Увенчал праздничный вечер

прекрасный концерт, под
готовленный силами твор
ческих коллективов I оро- 
да. Не обошлось оез 
задувания свеч большого 
именинного торта, приго
товленного по случаю 15- 
летия городского отдела 
внутренних дел. Можно 
было убедиться: работни
ки милиции умеют не 
только на совесть нести 
службу, но и красиво от
дыхать.

А. Л У Ч КИ Н .

На снимках: фрагмен
ты праздника.
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